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Einfache Anfrage  

 

Bald keine Poststellen mehr im Thurgau? 

 

Ende Mai 2024 hat die Post angekündigt, rund einen Viertel der in der 

Schweiz noch existierenden Poststellen zu schliessen. Weitere Schliessungen 

könnten folgen. Es ist zu befürchten, dass es im Thurgau bald nur noch 5 – 10 

Poststellen mit einem umfassenden Angebot gibt.  

Vor diesem Hintergrund bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung 

folgender Fragen:  

1. Das Postmanagement sagt, dass es einen regelmässigen Austausch mit 

den Kantonen pflegt. Wurde die Thurgauer Regierung durch die Post 

persönlich über die Abbaupläne informiert? 

2. Was ist die Erwartung der Thurgauer Regierung an die Post bezüglich der 

bevorstehenden Poststellenschliessungen? 

3. Wieviele Poststellen braucht es aus Sicht der Thurgauer Regierung auch in 

Zukunft im Thurgau noch? Wie müssen die verbleibenden Poststellen über 

den Kanton Thurgau verteilt sein? 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen.  
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